

泡盛を広めよう

共進貿易 試験的に1000本輸入

(2006/3/15)

アルゼンチン

アルゼンチンWUB会員で設立している共進貿易株式会社(屋宣太郎社長)は、沖縄から泡盛



泡盛「忠孝」を前に、(左から)共進貿易の
鏡平名ホルヘ営業部長、大城フーリオ専務、
屋宣太郎社長、平良ルミ子会計

ゼンチンで沖縄の酒を広

めてみようと計画していたが二月十五日、注文してたボーキリフト(三台)とともにブエノスアイレス港に到着した。ただ、通関関係で一ヶ月後

ぐらいにしか入荷できな

いとのことだ。

沖縄の輸出元は沖縄国際貿易で、銘柄は「忠孝」。最初は普及クラス

(七百二十リットル入り)を千本輸入。その売れ行きを見て銘柄も増やし、本格的に輸入を開始したい

といふ。

一方、沖縄へのワインの売れ行きも順当のようだ。グレードは三つある。泡盛と一緒にホー

ドブレベといって、WUBと共進の頭文字が使われている。次は「LOTAJIBOS」。用して、会社独自の醸造

ペルー移住百周年祭を利

る。また「K・W」。カクテルクリフト三台も輸入して

いる。

そうした中で、例えばSATAJIBOS」。用して、会社独自の醸造ペルー移住百周年祭を利

する。大きな倉庫も借りて商品を詰め込んでい

だ」と強調している。

(新垣善太郎通信員)